
Lentini.  Le  immagini  della
sparatoria  a  due  passi  da
piazza  Duomo:  colpi  di
pistola tra la gente
Sono immagini incredibili quelle riprese da una telecamera di
videosorveglianza a Lentini, a due passi da piazza Duomo.
Immortalano in maniera cruda le fasi della sparatoria dello
scorso 17 novembre. A mostrarle sono i carabinieri che hanno
eseguito oggi due misure di custodia cautelare in carcere con
l’accusa di tentato omicidio.
Il servizio

"Uniti  contro  la
criminalità",  mobilitazione
per  la  legalità:  risposta
debole  della  città,  ma  c'è
l'entusiasmo giusto
Partecipazione debole alla manifestazione per la legalità di
questo pomeriggio. Le associazioni espressione della società
civile con Libera in testa, i sindacati, le forze politiche
con i loro rappresentanti si sono dati appuntamento in piazza
Santa Lucia.
C’era la voglia di dare un segnale forte a chi con bombe carta
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e incendi ha pensato di irretire e ridurre al silenzio la
comunità, ma una risposta a dire il vero al di sotto delle
aspettative da parte della città, della Siracusa per bene. Il
corteo è “ingrassato” strada facendo, sfilando fino in piazza
Archimede,  nel  cuore  di  Ortigia.  Fino  a  toccare  e  forse
superare i mille partecipanti.
La marcia non voleva certo essere una soluzione al fenomeno
della  criminalità,  certamente,  ma  un  messaggio  e  uno
schierarsi per la legalità e contro ogni forma di abuso, con
la maturità e con il senso civico che in centinaia hanno
mostrato  di  avere  nonostante  la  pigrizia  di  tanti  altri,
attivi sui social e molto meno nelle piazze reali. Poche le
presenza degli under 30, la Siracusa di domani. In questo la
marcia  apre  adesso  un  altro  cammino,  di  responsabilità
sociale:  creare  una  collettività  siracusana  che,  ancora,
purtroppo, non c’è.
Nota a margine le polemiche e le “lotte” per la testa del
corteo.  Tutti  contro  tutti  per  la  prima  fila  e  piccole
scorrettezze hanno più volte “spezzato” il corteo o rallentato
la marcia. Non era la manifestazione giusta per perdersi in
beghe  simil-condomino.  Chi  ha  partecipato  –  associazione,
sindacato, partito, scuola, comitato – ha vinto.

Paolo Borrometi, giornalista

Giancarlo Garozzo, sindaco di Siracusa

Giovanna Raiti, Libera Siracusa

Paolo Caligiore, Federazione Provinciale Antiracket

Roberto Alosi, Cgil Siracusa



Progetto Siracusa attiva uno
Sportello  Tari,  consulenza
gratuita  per  ottenere  i
rimborsi
Uno  sportello  Tari,  attivo  due  giorni  la  settimana,  a
disposizione dei cittadini che tentano di barcamenarsi nella
complessa  vicenda  dei  calcoli  errati  sulle  quote  fissa  e
variabile  sulle  pertinenze.  Il  mercoledì  e  il  venerdì
pomeriggio, dalle 17,30 alle 19,30 il servizio, gratuito, sarà
garantito nella sede della forza politica di via Senatore
Maielli,  12.  Chi  volesse  avere  chiarezza  in  merito  alla
propria posizione dovrà presentarsi con la
bolletta  Tari,  le  ricevute  di  pagamento,  un  documento
d’identità ed eventualmente anche lo stato di famiglia.

Siracusa. Le due frazioni di
Cassibile  e  Belvedere  non
vogliono  "sparire",
iniziativa comune per le due
Circoscrizioni
I  consigli  di  quartiere  spariranno  dalla  prossima  tornata
amministrativa. Ma le due frazioni siracusane di Cassibile e
Belvedere  non  vogliono  perdere  la  loro  rappresentanza
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istituzionale  e  la  possibilità,  in  qualche  misura,  di
autodeterminarsi.
Per questo, i due consigli di circoscrizione hanno studiato
una proposta di modifica della legge regionale che cancella i
quartieri, per garantire il ripristino delle ex frazioni dove
sono rispettivamente 7.000 e 8.000 circa i residenti, per un
totale di 15.000 abitanti. La proposta sarà votata in una
seduta  congiunta  dei  due  consigli  di  circoscrizione
programmata per il 30 novembre a Belvedere, e poi consegnata
ai 5 neo deputati regionali siracusani. Un nuovo momento di
lotta  per  una  maggiore  autonomia,  dopo  il  tentativo
“separatista” di oltre un decennio addietro. Come spiegano i
presidenti dei consigli circoscrizionali delle due frazioni,
Paolo Romano ed Enzo Pantano, la proposta di modifica contiene
anche un meccanismo di gestione delle risorse finanziarie che
dal  bilancio  comunale  andrebbero  destinate  a  Cassibile  e
Belvedere. Allo studio iniziative di protesta da parte della
popolazione se la Regione dovesse ignorare le richieste di
Cassibile e Belvedere.

Siracusa. La festa di Santa
Lucia, ospiti dalla Svezia e
due soste "musicali" per la
processione
Il ritorno di “fiamma” con la Svezia, il coinvolgimento di
giovani e scuole, la novità delle soste musicali durante la
processione  del  13  dicembre.  Sono  questi  alcuni  degli
“ingredienti” nuovi dell’edizione 2017 della festa di Santa
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Lucia.
Siracusa si prepara all’abbraccio con la sua Patrona, il 13
dicembre.  Una  attesa  scandita  intanto  dal  viaggio  delle
reliquie in visita elle parrocchie delle diocesi: si comincia
il 30 novembre da Belvedere, per chiudere il 7 dicembre al
Santuario della Madonna delle Lacrime.
Gli elementi “nuovi” del tradizionale appuntamento di fede,
devozione e folklore sono stati illustrati questa mattina dal
presidente della Deputazione della Cappella di Santa Lucia,
Pucci Piccione, con al fianco il parroco della Cattedrale,
Tito Marino, e il maestro di cappella, Benedetto Ghiurmino.
Il  ritorno  di  fiamma  con  la  Svezia  è  testimoniato  dalla
presenza, durante la processione, dell’ambasciatore svedese in
Italia. Presenza gradita quanto il coinvolgimento dei ragazzi
e delle ragazze del liceo musicale di Stoccolma “Nordiskt
Musikgymnasium”,  in  concerto  corale  il  12  dicembre  in
Cattedrale, insieme ai “colleghi” del liceo musicale Tommaso
Gargallo di Siracusa.
Musica e giovani tanta parte hanno in questa edizione della
festa  di  Santa  Lucia.  Introdotte  due  soste  di  omaggio
musicale,  poco  dopo  porta  Marina,  con  gli  alunni  degli
istituti comprensivi Verga, Giaracà, Lombardo Radice e Santa
Lucia. In viale Regina Margherita, nello spazio antistante la
scuola di musica Privitera, altro omaggio in musica da parte
degli alunni della Costanzo, del Vittorini, della Martoglio e
del Wojtila.
L’arcivescovo  di  Bari,  Francesco  Cacucci,  presiederà  la
celebrazione  eucaristica  di  mercoledì  13  dicembre.  Il  17
dicembre, invece, incontro dei giovani animato dall’Ufficio di
pastorale giovanile che prevede la notte di adorazione da
mezzanotte alle lodi mattutine, in Santuario.
Diversi  gli  appuntamenti  collaterali,  attorno  alla  festa:
trofeo  di  equitazione,  Note  per  Lucia  (9  dicembre);
distribuzione della cuccia in Cattedrale (12 dicembre); Natale
dei Semplici (14 dicembre); Parole d’organo (23 dicembre) e
molti altri.



Siracusa.  Nuova  vita  per
Palazzo  Montalto,  ex  chiesa
dei Cavalieri di Malta ed ex
Convento del Ritiro
Potenziata  l’offerta  culturale  della  città.  Dalla  prossima
primavera saranno disponibili e destinate ad attività affidate
ad alcuni privati Palazzo Montalto, l’ex Chiesa dei Cavalieri
di Malta e l’ex Convento del Ritiro di via Mirabella. Ad
illustrare il progetto del Comune, questa mattina, il vice
sindaco, Francesco Italia. “L’offerta culturale della città
viene ulteriormente potenziata grazie al lavoro costante di
questi  anni-spiega  l’assessore  alla  Cultura-  attraverso  la
valorizzazione  del  patrimonio  comunale,  in  sinergia  con
operatori professionali dell’industria turistico culturale. I
progetti  aggiudicatari,  dalla  primavera  del  2018,
consentiranno ai turisti provenienti da ogni parte del mondo
di fruire di 3 nuovi spazi para museali”. Palazzo Montalto,
aggiudicato alla Valorizzazioni Culturali s.r.l, diventerà il
“Centro espositivo Palazzo Montalto per un museo della città”,
ed ospiterà varie testimonianze della storia di Siracusa dalle
origini  ad  oggi;  l’ex  Chiesa  dei  Cavalieri  di  Malta,
aggiudicata alla “Blocco 734 s.r.l. – Agorasophia Edutainmente
s.p.a”  ospiterà  un’esposizione  permanente  dell’archivio
fotografico della famiglia Maltese, ed offrirà la storia di
Siracusa nell’ultimo secolo attraverso le immagini nei vari
campi  dell’arte,  dell’architettura,  della  storia  e
dell’urbanistica della città; infine il piano terra e parte
del 1° piano dell’ex Convento del Ritiro di via Mirabella,
andato alla “Leonardo da Vinci Arte e Progetti” continuerà ad
ospitare il museo “Leonardo da Vinci ed Archimede”. Una serie
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di appuntamenti sono stati programmati già da metà gennaio. Si
tratterà di iniziative con ingresso a pagamento, per un costo
variabile tra i 4 e i 6 euro.

Siracusa  contro  la  violenza
sulle  donne,  inaugurato
piazzale Venticinque Novembre
Il sindaco, Giancarlo Garozzo, ha presenziato stamani alla
cerimonia  inaugurale  del  piazzale  “25  Novembre-  giornata
internazionale  per  l’eliminazione  della  violenza  contro  le
donne”, in via Luigi Spagna. Accolta così la richiesta della
circoscrizione  Akradina,  presente  con  il  presidente  Paolo
Bruno.
L’area,  adibita  principalmente  a  parcheggio,  è  stata
riqualificata  con  una  massiccia  pulizia.  Ripresa  la
segnaletica orizzontale e le strisce pedonali. Una targa, non
semplice da notare però, ricorda l’intitolazione.

Siracusa.  Incontro  per  la
Pace  in  Santuario,  giornata
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conclusiva per i "Costruttori
di Pace"
Si conclude oggi la due giorni dell’Incontro per la Pace.
Diciannovesima edizione della manifestazione che promuove i
valori della pace, della tolleranza, della riconciliazione del
dialogo tra le religioni e i popoli. “Costruttori di pace” è
il tema scelto per quest’anno. Ieri il via ai lavori nella
cripta del Santuario della Madonna delle Lacrime. Oggi una via
Crucis dal Santuario alle catacombe di San Giovanni, dove si
svolgerà la cerimonia di custodia del fuoco della fede. Quindi
rientro in Santuario con la Via Lucia e la fiaccolata.
Tra  gli  ospiti  di  quest’ano,  Josè  Ribamar  il  fondatore
Secretariado Rainha da Paz, Rio de Janeiro, e Lenita Medina,
direttrice Secretariado Rainha da Paz. Hanno presentato la
vita  di  Guido  Schaffer  (il  17  gennaio  2015  è  stato
ufficialmente  aperto  il  processo  di  beatificazione  e
canonizzazione  nell’Arcidiocesi  di  Rio  de  Janeiro.  Le  sue
reliquie sono custodite nella chiesa “Nossa Senhora da Paz”, a
Ipanema).

Siracusa.  Igm  nella  bufera,
ipotesi  rescissione.  Coppa
frena:  "non  creare  problemi
alla città"
Come anticipato nei giorni scorsi da SiracusaOggi.it, Igm è al
centro  della  bufera.  La  società  che  si  è  aggiudicata  il
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servizio di igiene urbana è al centro di diverse contestazioni
da  parte  del  Comune.  Palazzo  Vermexio  è  fortemente
insoddisfatto per i ritardi accumulati che vengono letti come
inadempienze a più di un obbligo contrattuale: dai cestini
portarifiuti allo spazzamento delle vie cittadine, dai kit e
le informazioni per i cittadini alla vera e propria raccolta
differenziata in città.
Dopo la diffida perentoria partita dal Comune e la risposta di
Igm – che evidenzia la profonda diversità di vedute delle
parti sui termini del contratto – una delle ipotesi è quella
della rescissione unilaterale per inadempienza.
L’assessore all’Ambiente, Pierpaolo Coppa, sceglie la linea
della prudenza. “C’è il contratto, c’è il capitolato. Faremo
quello  che  secondo  noi  è  corretto  fare”,  dice  sibillino.
“Dobbiamo essere prudenti, non vogliamo creare problemi alla
città o al Comune”, aggiunge. Le sue parole, nell’intervista
di SiracusaOggi.it.

Enorme cava mineraria abusiva
sequestrata dalla Guardia di
Finanza a Carlentini
La Guardia di Finanza di Siracusa ha sequestrato una maxi
area, già soggetta a vincolo paesaggistico, che era stata
trasformata  in  cava  mineraria  abusiva.  I  controlli,  anche
delle carte topografiche, insieme ad una serie di sopralluoghi
in contrada San Lio, a Carlentini, hanno portato ai sigilli.
In una vasta area che copre una superficie di oltre 30 mila
mq. erano stati realizzati alcuni edifici, in totale assenza
di concessioni.

https://www.siracusaoggi.it/enorme-cava-mineraria-abusiva-sequestrata-dalla-guardia-di-finanza-a-carlentini/
https://www.siracusaoggi.it/enorme-cava-mineraria-abusiva-sequestrata-dalla-guardia-di-finanza-a-carlentini/
https://www.siracusaoggi.it/enorme-cava-mineraria-abusiva-sequestrata-dalla-guardia-di-finanza-a-carlentini/


I  Finanzieri  impegnati  nelle  operazioni  hanno  quindi
individuato 3 siti adibiti a cave, prive di autorizzazioni,
dalle quali, secondo una prima stima, erano stati estratti
circa  10.000  mq  di  materiale  basaltico  di  origine  sia
vulcanica  che  calcarea  poi  reimmesso
nel  circuito  dell’edilizia,  con  evidenti  ripercussioni  nel
circuito dell’economia legale.
E’  intervenuto  anche  personale  del  Distretto  Minerario  di
Catania, sorpreso dall’enorme ampiezza dei siti di estrazione
abusiva. Andavano da una larghezza variabile di 9 metri fino
ai 100 ed una altezza variabile da 9 fino a 24 metri.
Il proprietario dell’area è stato denunciato a piede libero.
Gli illeciti sono stati anche segnalati alla Soprintendenza ai
beni culturali nonché all’Ufficio tecnico comunale competente
per i successivi provvedimenti e controlli.


